

Pemex, en febrero a aguas profundas (El Financiero 18/10/11)

Pemex, en febrero a aguas profundas (El Financiero 18/10/11) Esther Arzate Martes, 18 de octubre de 2011

- Planea perforar tres pozos en la zona de Perdido.
- Permitirá confirmar recursos prospectivos: Carlos Morales.
- Necesario invertir mil mdd para trabajos exploratorios.

PEMEX INCURSIONARÁ AGUAS PROFUNDAS Pemex Exploración y Producción (PEP) incursionará en febrero próximo en la zona de aguas profundas del Golfo de México conocida como Cinturón Plegado Perdido (Perdido), considerada como una de las regiones transfronterizas con más potencial petrolero, donde perforará tres pozos. El director general de PEP, Carlos Morales Gil, informó que la perforación de los pozos, cerca de la frontera marítima con Estados Unidos, frente a las costas de Tamaulipas, permitirá delimitar la zona y confirmar la existencia de recursos prospectivos por alrededor de tres mil millones de barriles de petróleo crudo equivalente (petróleo y gas). Para la perforación de los pozos, así como los trabajos exploratorios para la delimitación de los yacimientos, será necesaria una inversión de mil millones de dólares y en caso de confirmar la existencia de reservas, los requerimientos financieros para el desarrollo y explotación de los recursos pueden ascender a diez mil millones de dólares. Aclaró que ante la probabilidad de que en esa región marina existan yacimientos transfronterizos (yacimientos compartidos entre México y Estados Unidos), será necesario un acuerdo bilateral, para lo cual ya iniciaron las negociaciones formales. PEP utilizará la plataforma Bicentenario o la West Pegasus (antes denominada Sea Dragon) que actualmente utiliza en la perforación de pozos en el Golfo de Campeche y Veracruz. El directivo expuso que la plataforma Bicentenario recientemente fue contratada por un periodo de cinco años, pero por tratarse de una instalación nueva quisieron iniciar en pozos de menor tirante de agua, en el pozo Talipau. Plataformas autoelevables De los 50 mil 500 millones de barriles de petróleo crudo equivalente que PEP estima en todo el país, 29 mil 500 millones de barriles estarían localizados en aguas profundas del Golfo de México, de ahí la relevancia de continuar con la exploración de esa cuenca. Cabe mencionar que el proyecto Perdido cubre una extensión de 26 mil 492 kilómetros y se ubica frente al litoral de Tamaulipas, en la zona económica exclusiva del Golfo de México (limita al norte con la frontera internacional de Estados Unidos), donde PEP tiene programado empezar a perforar el pozo Maximino-1 y también los denominados Alaminos-1, Magnánimo-1, Perdido-1, Jaibero-1, Cordo-1, Vasto-1, Onda-1, Melanocetus-1, Abisal-1, Ostionero-1, Cycnus-1, Imus-1, Extenso-1, Dexter-1. En otro tema, el funcionario adelantó que PEP está en proceso de adquirir tres plataformas autoelevables, cuyo costo de adquisición por equipo se ubica alrededor de 200 millones de dólares. Mientras eso sucede, en París el presidente de Petrobras, José Sergio Gabrielli, informó que venderán activos de exploración y producción, en el marco de un plan de cesiones de más de 13 mil millones de dólares.